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Kosten und Nutzen des geplanten Neubaus der Stadtschleuse 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.642 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch sind die Kosten für den geplanten Neubau der Stadtschleuse? 

2. Wird bei dem Neubau eine Fischtreppe gebaut, um die bisherige absolute 

Barriere durchlässiger für Wasserorganismen zu gestalten? 

3. Was kostet eine solche Fischtreppe in der Errichtung? 

4. Wie hoch sind die jährlichen Betriebs- und Unterhaltungskosten der 

Stadtschleuse nach einem Neubau? 

5. Welche und wie viele Fahrzeuge passieren die Schleuse in den letzten Jahren 

(aufgeschlüsselt nach Fahrzeugklassen, gerne als Tabelle)? 

6. Welche von diesen Fahrzeugen können die Schleuse nach dem Neubau 

weiterhin passieren? 

7. Wie hoch soll das Nutzungsentgeld für die Fahrzeuge nach dem Neubau sein? 

8. Mit welchen jahresbezogenen Einnahmen rechnet der Magistrat? 

9. Wie viele Kilometer können die Fahrzeuge die Fulda stromaufwärts ab der 

Schleuse befahren? 

10. Wie sehen die Wasserrechte der Vogtschen Mühle aus? 

11. Welchen Wert haben die Wasserrechte der Vogtschen Mühle wenn sie jetzt 

abgelöst werden würden? 

12. Wie viel würde der Rückbau von Wehr und Schleuse kosten? 

 

Nach Beantwortung und Erläuterung der Sachlage durch  

Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




